
II- ~~ 9 der Beilagen zu den stcnographischm Protokollen des Natj0nalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

. Präs.: 26. npril 1972. 

A n fra g e 

der Abgeordneten Radinger 

und Genossen 

NO.,J91J 

.an den Herrn Bundesrünister für Unterricht und Kunst 

betreffend Studierendenzahlen an den Pädagogischen 

Akademien im Somnersemester 1972. 

In den letzten Jahren hat sich der erfreuliche Trend 

gezeigt, dass die Zahl der Studierenden an den 

Pädagogischen Akademien immer stärker angestiegen ist. 

Dies hat zu einer fühlbaren Entlastung des r.rangels an 

Lehrern geführt. 

Hit Beginn des neuen Semesters {Sommersemester 1972} 

\'lUrde in Linz ein eigenes Senester für Studierende 

eingerichtet, die im Frlihjahrstermin 1972 ein Reifezeugnis 

erworben haben. 

Die unterzeichneten Abgeordnten stellen daher an den 

Herrn Bundesminister für Unterricht und I\unst folgende 

A n fra gen 

1) Wieviele Studierende, die im Frlihjahrstermin 1972 

ein Reifezeugnis erworben haben, studieren im 1. Semester? 

t'lie hoch is t der .:l.nteil der r·!ädchen ? 

2) Wie hoch ist der Ahgang vom ersten zum zweiten 

Semester ? 

3) Ist die Gesamtzahl der Studierenden seit dem 

1. November 1971 geringer geworden? 

Wenn ja, um wieviel Studierende? 
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